

Artikel vom 21.05.2019

CSU Ortsverband

## CSU-Übersee wählt Bürgermeisterkandidaten



Mit einem klaren Votum von 100 Prozent hat die CSU Übersee Amtsinhaber Marc Nitschke zum Bürgermeisterkandidaten für die Kommunalwahl am 15. März 2020 aufgestellt. Bei der schriftlichen Wahl gaben in der Hauptversammlung im Gasthof Hinterwirt 20 Wahlberechtigte der insgesamt 88 Mitglieder ihre Stimme für den einzigen Kandidaten ab

Nitschke ist seit elf Jahren Bürgermeister in Übersee. Als nunmehr junger Familienvater hatte er sich nach eigenen Worten eine erneute Kandidatur gründlich überlegt und mit Familie und Parteifreunden abgesprochen. „Aus absoluter Überzeugung, der Liebe zu Übersee und dem Wunsch, die Gemeinde mitzugestalten“, habe er sich schließlich zu einer erneuten Kandidatur entschlossen.

Nitschke betonte, dass er sich als „Team-Player“ mit dem Gemeinderat und der Gemeindeverwaltung sehe. Insofern habe er sich auch das Moto „Gemeinsam für Übersee“ auf seine Fahne geschrieben. „Das Super-Ergebnis von 100 Prozent freut mich sehr. Ich werde Gas geben und mit voller Kraft weiterarbeiten“, so der neue Bürgermeisterkandidat.

Als aktuelle Themen für die nächste Amtsperiode nannte er das geplante Gemeinde- und Bürgerzentrum, Wohnbauland für junge Familien und bezahlbaren Wohnraum, einen sanften und nachhaltigen Tourismus, ein Seniorenheim, den Ausbau der Kinderbetreuung und den Lärmschutz an der Bahn.

